
Al Presidente del Consiglio Matteo Veronesi,  

Al Sindaco Edoardo Accorsi,  

E.P.C Al Consiglio Comunale ed alla Giunta   

  

INTERROGAZIONE URGENTE A RISPOSTA SCRITTA:   

PREMESSO CHE  

In data 22-07-2023, il nostro territorio è stato ancora colpito da un violento evento calamitoso, con una  

grandinata che ha devastato gran parte del territorio centese. 

DATO CHE:  

Risultano numerosi I danni alle autovetture,  tetti, impianti fotovoltaici, vetri, illuminazione pubblica e tanto 

altro. 

VISTO CHE:  

L'evento è stato  di straordinaria portata. 

CONSIDERANDO CHE:  

Oltre al Capoluogo, sono state colpite maggiormente le frazioni come Casumaro, Reno Centese, Alberone, 

Dodici Morelli e Corporeno. 

SI INTERROGA IL SINDACO E LA GIUNTA PER SAPERE SE:  

Sia intenzione di questa amministrazione affrontare il problema ed avere ragguagli in merito ad eventuali e 

necessari interventi  

 

Se è stato attivato il C.O.C.  per renderci conto dei danni che sono ingentissimi. 

Se è intenzione di questo Sindaco, contattare  il Presidente Stefano Bonaccini per chiedere lo stato di 

calamità  naturale e attivarsi per risarcire I cittadini che hanno subito dei danni. 

 

  

  

Cento, 23/07/2023                                                              Francesca Caldarone Consigliere Capogruppo  

                                                                                                                     Fratelli d’Italia Cento  
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